

Pedido el montón



Numero 74

Oportunamente obró en nuestro poder el escrito enviado con fecha 25 de marzo por la Comisión de su digna presidencia, invitando a nuestra Sociedad a enviar sus Delegados a la Asamblea Regional Andaluza que se celebrará en Cordoba del 8 al 15 de mayo.

En Junta General celebrada el día 22 del actual, acorda esta Sociedad celebrar otra con caracter extraordinario el proximo sábado día 30, para determinar las personas que han de representarla, asi como la orientación que han de exponer en la referida Asamblea y cuyos nombres le serán comunicados oportunamente.

Los informes, programas, etc., a que se refiere en su escrito puede enviarlos directamente a la Secretaria de esta Sociedad.

Agradeciendole su atenta invitación aprovechamos la ocasion para ofrecerle el testimonio de nuestra consideracion mas distinguida.

M a l a g a

25 de abril de 1932.

El Secretario.

El Presidente actual.

Joaquín G. Guerrero

Atanasio Ferrer

Sr. Presidente de la Comisión Organizadora de la Asamblea
Regional Andaluza.